



あっという間に年内最後の月となりました。

もう12月、？ やっと12月、？ なかよしクラブの子供たちにとってどのような一年でしたでしょうか？

風の冷たさを一段と感じる中、元気に遊びまわる子供たちの姿に日々大きな成長を感じています。自分のペースで、大きく、たくましく成長してきた姿を振り返る今日この頃です。さて、この一年を締めくくるワクワク行事といえば～？

そうです！クリスマス会ですね。子供たちの思いがいっぱい詰まっているクリスマス会となりますように準備していますのでお楽しみに～

## 防災セミナーを開催しました



11月24日愛知県民の日にポニターさんに来ていただき新聞紙スリッパ、牛乳パックのフエ、ゴミ袋のカップ、を作り、帽子までは時間がなくて作れませんでした。地域の方々とのふれあいができ又出来上がった作品を見せ合う姿があり良い時間を過ごすことができました。後日皆で作ってみようかと思えます。



### 子供の感想

スリッパは作るのが簡単で覚えやすかったです！笛は牛乳パックで作ったけどけっこー音が鳴りました！楽しかったです！カップはどうめいだけど、はおりやすくていいなと思いました！等々



# お誕生日会



じゃんけん  
ポン!

■■■■に■■■■さんのお誕生日会をしました。おやつ争奪戦ゲームは勝ち抜きじゃんけんです。■■■■さんとのじゃんけんで勝った人からおやつ買いができます。



迷ってしまうヨ



何円かな？  
これで...

ピオラ



## 花壇の花植え



パンジー

12月1日(金)、春日井市公園緑地課から320本の花苗を頂きました。一年生は二回目の苗植えですね。ポットからの外し方も優しく取り出して上手に土に植え付けられました。ポットから取り外した花の苗の根っこをジッと見つめて「根っこが、ウジャウジャだねえ」と驚いている子供もいました。寒さを乗り越えてこれからいっぱい咲いてね。



ノースポール



## 支援員からのお知らせ



ボニターの倉橋さんから頂きました



終業式の日には手作りご飯を用意します。詳後は後日ご連絡致します。